

DOI : 10.18572/1812-3805-2018-3-9-11

# Непреступные уголовно-правовые деяния в соответствии с Соборным Уложением 1649 г.

*Гарбатович Денис Александрович,  
заместитель директора по научной работе  
Уральского филиала Российского государственного  
университета правосудия,  
кандидат юридических наук, доцент  
garbatovich@mail.ru*

*В статье рассматриваются виды непреступных уголовно-правовых деяний в соответствии с Соборным Уложением 1649 г. Видами указанных непреступных деяний были: 1) необходимая оборона; 2) причинение вреда при задержании лица, совершившего преступление; 3) крайняя необходимость; 4) неоконченное уголовно-правовое деяние; 5) пытки как способ получения доказательства при расследовании уголовного дела; 6) неосторожное, случайное причинение вреда.*

***Ключевые слова:** непреступное деяние, убийство, причинение вреда здоровью, уничтожение или повреждение чужого имущества.*

## Non-Felonious Criminal Legal Acts Pursuant to the Council Code of 1649

*Garbatovich Denis A.  
Deputy Director for Research of the Ural Branch of the Russian State University of Justice  
Candidate of Legal Sciences  
Assistant Professor*

*The article discusses the types of non-criminal criminal-legal acts in accordance with the Council code of 1649. Views of these non-criminal acts were: 1) self-defense; 2) causing of harm at detention of the person who committed the crime; 3) emergency; 4) incomplete criminal act; 5) torture as a way of obtaining evidence in the investigation of the criminal case; 6) careless, accidental harm.*

***Keywords:** criminal act, murder, causing of harm to health, destruction or damage of another's property.*